
NUESTRO EDITORIAL. María del Mar 

De nuestro colaborador, Rafael Molina Díaz  

La vida y la muerte son la doble cara de nuestra moneda que 

cuando vamos gastando la primera nos aproximamos a la 

segunda. 

Chelique Sarabia, es el autor de Ansiedad, música y canción que 

utilizamos en nuestra sintonía de “Los Domingos de Paradigma”. 

José Enrique, Chelique, nació en Asunción, Isla Margarita. 

Sarabia, este autor de 81 años, ha fallecido en Lechería, y es una 

institución de la canción popular de Venezuela. 

Chelique compuso la canción “Ansiedad”, cuando solo tenía 15 

años. Esta canción y, muchas de Chelique recorrieron todo el 

Continente americano; muchos artistas hicieron la versión de esta 

canción, hoy hemos escogido la de Sara Montiel, ella consiguió 

llenar de pasión y voluptuosidad la canción adolescente de 

Chelique. 

https://www.youtube.com/watch?v=DZWeobY3cRU   

Sara Montiel. Ansiedad 

 

https://www.youtube.com/watch?v=DZWeobY3cRU


 

El Gobierno pagará 1.070 millones de € a Abertis por los peajes 

de AP-7, un pago que tendrá que hacerse antes de que termine 

este mes de febrero. El pago ya ha sido aprobado por el Consejo 

de Ministros, aunque la empresa reclama 4.200 millones por el 

convenio de compensación por la disminución del tráfico durante 

la crisis financiera y la crisis del Covid-19. Este acuerdo lo firmó 

Magdalena Álvarez, durante el Gobierno de Zapatero. 

 

 

Pero según nos hemos enterado de “buena tinta”, ha dicho Abertis 

que si aumenta el tráfico lo devolverá todo. Y luego dicen… 

Aun así, Perlita de Huelva nos dice que tengamos cuidado con las 

carreteras, que no sabemos si le echan alquitrán o puede que le 

echen aditivos para que no dejemos de coger el coche, y como 

posesos vayamos directos a esas carreteras de Dios. 

https://www.youtube.com/watch?v=1ZDzVdYoEps   Perlita de 

Huelva  

El emperador del brandy (que es filipino y se llama Andrew Tan) 

compra las bodegas de Fundador. Probó este brandy en su 

graduación y se “engancho” tanto que para él era un sueño que 

https://www.youtube.com/watch?v=1ZDzVdYoEps


Fundador formara parte del conglomerado del brandi 

“Emperador”-que es una empresa suya-. En 2014 compró la mitad 

de la bodega “Las Copas” de González Byas. En septiembre 

compró el cuarto rascacielos más alto de España: la Torre 

Emperador, en 2015 compraría la Torre Espacio por 558 millones 

de € al grupo Villar Mir. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=pbY8nSBPgB4  HASTA 

0:14” 

El mundo anda revuelto, y en China lo quieren acaparar todo: La 

Comisión Europea denunció ayer-o hace unos días- a China ante 

la Organización Mundial del Comercio (OMC) por las trabas que 

pone Pekín a las compañías europeas con patentes con tecnología 

5G cuando estas recurren a los tribunales para denunciar su 

apropiación ilegal por la industria china. Parece que en “todos 

sitios cuecen habas”. 

https://www.youtube.com/watch?v=pbY8nSBPgB4


    

No sabemos qué está pasando en Ucrania y con Ucrania, los 

intereses geoestratégicos de las grandes potencias están en juego, 

y cada una de ellas nos vende la noticia que le favorezca, aunque 

difícilmente, conozcamos la verdad, y es que alguien dijo, allá en 

1917 durante la Primera Guerra Mundial, que la primera víctima 

de la guerra es la verdad; Y es que todo está distorsionado en esta 

era digital de bulos y de redes: Pero ya han muerto 8 personas en 

la frontera de Ucrania, y toda la prensa, la radio, y la televisión 

nos darán cuenta de ello.  

Otra noticia de hace unos días: Estados Unidos da muerte al 

dirigente del ISIS. El ataque ha causado 13 muertos entre ellos 

varios menores. 

Decía Javier Aroca una de estas mañanas: sin quitar gravedad a 

este asunto que nos puede llevar a una confrontación bélica de 

imprevisibles consecuencias, también está el problema de 

Moldavia, el reconocimiento del Sahara por Trump, Israel se 

anexiona parte de Cisjordania… Todos los problemas de fronteras 

no se tratan igual según sea el adversario, aunque haya guerras 

por medio  

Pero no se preocupen, alguien sacará tajada económica: el gas se 

encarece un 30%, el petróleo, cuando su precio llega a los 70.-€ el 

barril, los productores americanos se frotan las manos, pero es 

que estamos ya en más de 100.-€/el barril con esta crisis. ¿Es una 

casualidad? Para más inri, a Trump, esta guerra le parece 

fantástica.  

Estamos hechos un verdadero lio. 



 

Todo el mundo sabe que el “patio” de la política, anda revuelto. 

Nosotros que somos más de andar por casa, dejamos a nuestros 

colaboradores políticos para que ellos lo analicen en profundidad, 

y es que abarcar corrupción, las comisiones de su hermano (el de 

Ayuso), espionaje, dimes y diretes, y, por último, el espectáculo 

de los Congresistas del PP que, a la vez que lo aplaudían y tantas 

veces lo vitoreaban, ponían zancadillas para que diera un traspiés 

por la escalinata del Congreso.  

     

          

Todo esto, junto con sus actuaciones anteriores cuando todos lo 

vitoreaban sin un mínimo resquicio de apoyo al Gobierno en la 

situación tan delicada que pasamos por la pandemia, como 

decíamos, con todo esto, hemos sentido vergüenza, vergüenza de 

unos congresistas que siguieron sentados en sus escaños, y, cada 

uno, cuando hacia palmas, acuchillaba a Casado, y es que se había 

estado preparando todo en una semana y, concluido su asesinato 

político, sale de las gradas del Congreso seguido de los tres 



congresistas fieles-eran 3 mosqueteros-. Ahora aclamarán a 

Nuñez Feijo, y la corrupción de Isabel Ayuso y su hermano, la 

taparan con las túnicas manchadas-no se si de sangre, pero si de 

corrupción y de ansias de poder- que han servido para el 

acuchillamiento. Y alguien dice: Pero hijos, lo importante es la 

familia 

              

 

https://www.youtube.com/watch?v=eshm9QfdraA   Los Idus de 

marzo    

Con nombre propio: Anna Heringer es una arquitecta alemana que 

dice: Como arquitecta quiero levantar inmuebles bonitos, pero 

tengo una ambición mayor: construir un mundo mejor. Esta mujer 

que tiene colecciones permanentes en el MOMA, o El Museo 

Victoria, empezó a construir en Banglades en una escuela. Era su 

proyecto fin de carrera, tardo siete años en finalizarlo y unos 

meses en construirlo. Fue en la comunidad de Rudrapur. Para 

levantar la escuela utilizó tantas mujeres como hombres, y los 

formó para construir como lo habían hecho en su país durante 

siglos: con barro y con las manos.  

https://www.youtube.com/watch?v=eshm9QfdraA


    

       Anna Heringer                                                               Escuela 

  

También, en esta misma comunidad, Rudrapur, construyó 

viviendas con el mismo método, o el edificio Anandaloy, 

construido con bambú y barro , y es accesible para personas con 

movilidad reducida.. Heringer propone dejar de subvencionar 

otros , trabajar con tierra para conectar con la naturaleza y no 

dañarla. De todo esto que le estamos hablando hay una muestra en 

el museo ICO de Madrid hasta el 8 de mayo (El País-19-02) 

https://www.youtube.com/watch?v=vjRGY7d64YQ  Música de 

Bangladés   

 

Los médicos alertan de un repunte de sarna. 

La sarna que hace algún tiempo se consideraba como algo 

excepcional, ahora se ha convertido en algo frecuente. Ha salido 

en la red de Tik-Tok una información achacándola a los 

probadores de ropa de las tiendas, pero los especialistas no lo dan 

como seguro. Está causada por el ácaro “Sarcoptes scabiei”, 

https://www.youtube.com/watch?v=vjRGY7d64YQ


produce intensos picores y es muy contagiosa entre personas 

cercanas. Se ha mantenido un incremento a raíz del coronavirus. 

Este ácaro ha empezado a hacerse resistente a los fármacos 

habituales, como la permetrina de uso tópico, y su tratamiento, en 

estos momentos es algo complicado. 

Villa Pitanxo: Tragedia en el mar. La muerte siempre nos coge 

desprevenidos, pero cuando esta se produce en el lugar del 

trabajo, más es nuestro pesar, más nos sobrecoge; si además los 

cuerpos de nuestros seres queridos los engulle la inmensidad de 

un mar lejano y desconocido y no nos lo devuelve, la vida no será 

ya, nunca igual,  

 

vagaremos con su alma pegada a la nuestra, siempre, haya donde 

estén.  

https://www.youtube.com/watch?v=nU_WcsTit9I  Marisol, canta 

a Rafael Alberti 

 

https://www.youtube.com/watch?v=nU_WcsTit9I

